



Au DREE, réunion du Conseil du Comité consultatif interconfessionnel chrétien

Le 15 novembre 2016, une réunion du Comité consultatif interconfessionnel chrétien s'est déroulée au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, de l'ordinaire de l'archevêché de la Mère de Dieu à Moscou, l'archevêque Paolo Pezzi, du directeur du Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Union russe des chrétiens évangéliques baptistes, V. K. Vlassenko.

Le Conseil a constaté le succès de la conférence scientifique consacrée au 140^e anniversaire de la traduction synodale de la Bible, qui avait eu lieu à l'initiative du Comité le 4 octobre dernier à la Chambre publique de la Fédération de Russie. Il a invité à organiser d'autres manifestations du même type. Le Conseil a aussi discuté de l'optimisation de l'activité du Comité et de la tenue du V Plénum de cette organisation en 2017.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49040/>